



Limitation des applications de la suite Google pour les collégiens

Suite au constat de nombreuses utilisations inadéquates voire transgressives de Gmail de la part de nos élèves du collège, nous avons pris la **décision de restreindre l'accès à la messagerie** pour l'ensemble de nos collégiens. Les applications Gmail, Chat ou Meet ne pourront donc plus être utilisées par les élèves.

Néanmoins, chaque élève conserve un compte Google avec une adresse mail qui sert de support pour s'inscrire sur les différents outils pédagogiques nécessitant cette adresse. De même, les logiciels tels que **docs, slides, sheets**... resteront accessibles, tout comme **l'Air drop**.

Conscients des conséquences de cette restriction, des **solutions alternatives** ont été prévues pour combler cette suppression en priorisant les applications présentes sur école directe :

- Pour la correspondance entre les professeurs et leurs classes, nous recommandons l'usage de la **messagerie Ecole Directe**, celle-ci empêchant la communication entre les élèves.
- Pour le partage de travaux et de devoirs, le **Google Drive** restera à disposition de tous. Nous vous rappelons également les **espaces de travail sur Ecole directe**.

Si au cours de l'année l'accès à Gmail est nécessaire pour l'activation d'un compte sur un site web, il nous sera possible de réactiver temporairement le service pour les élèves concernés.

La suppression du service Gmail pour les collégiens sera **effective dès le 27 septembre 2024** afin de permettre à chacun de s'y préparer.

